

Les FARC-AP dénoncent les opérations du gouvernement à leur encontre malgré les accords récents



Colombie, 5 octobre, RHC-Telesur.-Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du peuple, FARC-AP, ont dénoncé le fait que le gouvernement colombien réalise des opérations militaires à leur encontre, dans le département du Cauca, malgré les accords signés récemment dans le but d'avancer vers la solution pacifique du conflit.

Dans un communiqué, les FARC-AP critiquent les opérations continues et le patrouillage de l'armée et de la police colombienne dans des zones où la guérilla opère.

Par ailleurs, les FARC-AP ont indiqué que ces opérations manquent de sens au vue des accords partiels signés avec le gouvernement national.

Elles ont ajouté que tout cela pourrait porter atteinte au cessez-le-feu unilatéral décrété le 20 juillet dernier pour contribuer à la fin du conflit armé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/71518-les-farc-ap-denoncent-les-operations-du-gouvernement-a-leur-encontre-malgre-les-accords-recents>



Radio Habana Cuba